

# Con Vosotros

Año XXXVIII – n.º 2190 – D.L.: CR-91/1988 | Domingo, 23 de febrero de 2025

## Congreso de vocaciones: «Asamblea de llamados a la misión»

*Entre el 7 y el 9 de febrero se celebró, en el pabellón Madrid Arena de la Casa de Campo de Madrid, el Congreso de Vocaciones. Organizado por la Conferencia Episcopal Española, el congreso reunió a 3000 personas que, durante las tres jornadas, reflexionaron en torno a la vocación. De la diócesis Ciudad Real participó, junto al obispo, un grupo de treinta personas entre matrimonios, laicos, sacerdotes y religiosos.*



*El grupo de participantes de la diócesis de Ciudad Real en el congreso, junto al obispo, don Gerardo Melgar*

Del 7 al 9 de febrero, el pabellón Madrid Arena de Madrid acogió el Congreso de Vocaciones. Organizado por la Conferencia Episcopal Española y con el lema *¿Para quién soy? Asamblea de llamados para la Misión*, el evento sirvió para que 3000 participantes reflexionaran en torno a la vocación.

Los participantes, son representantes de diócesis, congregaciones y movimientos que, después del

congreso, llevarán a cada realidad la reflexión y el planteamiento vocacional que se propuso.

El grupo de la diócesis de Ciudad Real lo encabezó el obispo, don Gerardo Melgar. Junto a él, participaron laicos, sacerdotes, matrimonios y religiosos; un total de treinta personas, la mayor parte de ellas de menos de 35 años, tal y como se pedía desde la organización del congreso.

La inauguración fue en la tarde del viernes, con la proyección del videoclip del himno del congreso, *Para quién soy yo*, compuesto por el grupo Hakuna. Los periodistas María Ángeles Fernández y Fran Otero presentaron la sesión inicial, invitando a los participantes a reflexionar sobre frases del himno que interpelaban al público.

*[Continúa en la página 4]*

# Convivencias para matrimonios y hermandades con el obispo



*Una de las convivencias de matrimonios del pasado año. Este curso serán el 9 y el 16 de marzo*



*Convivencia de hermandades del pasado año. Este curso será el 8 de marzo*

Este año habrá dos convivencias para matrimonios con el obispo y una para hermandades. Todas ellas en el Seminario.

La convivencia de hermandades será el sábado 8 de marzo. Comenzará a las 10:15 h. y concluirá en torno a las 19:00 h. En ellas se introduce a los participantes en la reflexión personal de cara a encontrarse con Dios, con los demás y con uno mismo y prepararse para celebrar la Semana Santa.

Aparte, habrá dos convivencias para matrimonios. Serán el 9 y el 16 de marzo. Comenzarán a las 10:15 con la acogida, el reparto de materiales y la acomodación de los niños con sus cuidadores. A las 10:30 h. empieza la oración personal y comunitaria y la revisión de vida como matrimonios y como padres.

Después de un descanso, tiene lugar la celebración del sacramento del perdón para todos los que quieran recibirlo. Tras la comida,

a las 16:00 h. las parejas revisan su matrimonio y, juntos, se traza un pequeño proyecto para vivir después como matrimonios y como padres. A las 18:00 h. comienza la eucaristía, con la que termina el encuentro.

El tríptico para la inscripción se pide en las parroquias. Es necesario inscribirse 8 o 10 días antes de la fecha de cada encuentro, enviando la inscripción al obispado. Si se entregan en la parroquia, el sacerdote las envía al obispado.

## Despedida de las Damas Apostólicas de Daimiel

El 5 de febrero, la Congregación de Apostólicas del Sagrado Corazón, conocida como Damas Apostólicas, se despidió de la población de Daimiel después de muchos años de compromiso con la localidad.

Fue en el año 1992 cuando se inició, en Cáritas Diocesana de Ciudad Real, el Programa de atención a personas sin hogar que situó su sede, Casa de Abraham, en la casa de las Damas Apostólicas en Daimiel. Después de años, la Congregación de Apostólicas del Sagrado Corazón cedió terrenos para que Cáritas pudiera construir un centro, cuyas obras se iniciaron en el año 2000. Hoy la Casa de Abraham continúa con su labor de acompañamiento y ayuda a las personas sin hogar. La presencia de las Apostólicas



en el centro ha sido permanente hasta hace unos años.

«Por la fe, Luz Casanova y las primeras compañeras abandonaron la seguridad de una vida instalada para

hacer camino de solidaridad con los pobres». Con estas palabras describen las damas cómo, fijándose en la iniciadora de la obra apostólicas, ha sido su misión en nuestra diócesis.

## Carta de nuestro Obispo

# Convivencias de cofrades y matrimonios

**T**odos los años por estas fechas, cuando se va acercando el comienzo de la Cuaresma, comienzo a preparar los libritos que contienen las distintas convivencias para los hermanos cofrades de las hermandades y las de los matrimonios.

La experiencia que yo he tenido, y tengo, después de haber programado, elaborado y dirigido las diversas convivencias tanto para los hermanos de las hermandades, como para los matrimonios, es que, aunque me lleva mucho tiempo su preparación, estoy convencido que merece la pena.

La convivencia para hermandades ayuda, y mucho, a los hermanos que participan, para prepararse a vivir con otro talante, mucho más creyente y de participación personal, el espíritu de la Semana Santa.

Son una reflexión sobre el contenido auténtico de las hermandades y de cómo éstas deben vivirse desde la fe y, no tengo la menor duda de que los hermanos que participan en la convivencia logran una buena preparación para vivir el verdadero espíritu de la Semana Santa. Tienen la oportunidad de vivir el sacramento del perdón y de hacer una reflexión profunda sobre el contenido y la manera más auténtica de vivir los

acontecimientos tan importantes de nuestra salvación como la pasión, muerte y resurrección de Cristo.

Desde aquí animamos a que los que han venido otras veces vuelvan a participar y, los que no han venido nunca, que lo hagan este año. No van a arrepentirse de haber participado, sino que les ayudará, y mucho, lo vivido en la convivencia, para vivir la Cuaresma y la Semana Santa de otra manera.

*Las convivencias para matrimonios ayudan a la renovación humana y cristiana*

Como sé que prefieren que se haga antes de entrar de lleno en la Cuaresma y que los hermanos estén de ensayos, etc., este año la convivencia para hermandades la tendremos, Dios mediante, el sábado día 8 de marzo, justo el sábado después del Miércoles de Ceniza y antes del primer domingo de Cuaresma.

Os animo a que participéis todos los que podáis.

En cuanto a las convivencias para matrimonios, llevamos muchos años realizándolas y cada vez son

*La convivencia para hermandades ayuda, y mucho, a los hermanos que participan, para prepararse a vivir con otro talante el espíritu de la Semana Santa*

muchos más los que repiten y muchos los que participan por lo que dedicamos dos fechas distintas, que este año serán el primer y el segundo domingo de Cuaresma. Es decir, el primer domingo de Cuaresma, el domingo 9 de marzo, y el segundo domingo de Cuaresma, el 16 de marzo.

Estas convivencias para matrimonios ayudan a la renovación humana

y cristiana de los mismos. Los que han participado en años anteriores, saben lo bien que les resulta para cimentar su matrimonio y su familia, como matrimonios y familias cristianas.

Aunque pongamos un día dedicado a unas zonas determinadas de

la diócesis, y el otro a otras, no hay dificultad en que si a algún matrimonio le viene mejor una fecha concreta, aunque no sea la que corresponde a la zona en la que se vive, se pueda participar en ella.

Estas convivencias para matrimonios están destinadas a todos los matrimonios, sin distinción de edad. Cada vez, es verdad, que son más jóvenes los matrimonios que acuden a las mismas, porque les ayudan y mucho a cimentar su amor y su estabilidad, así como a renovarse y tomar frescura a aquellos otros matrimonios de edad mediana y de edad madura.

La experiencia de los matrimonios en estas convivencias en años anteriores es que terminan encantados de haber participado. Por eso, y desde este medio, animo a los matrimonios, estén en la edad que estén, a que participen, pues las convivencias les van a ayudar a renovarse y a vivir con ilusión y actitud cristiana su identidad como matrimonios y como familias cristianas.



+ Gerardo Juelga  
Obispo de C. Real

[Viene de la portada]

Después, un grupo de Valencia dirigió la oración, tras la que tuvieron lugar los saludos protocolarios: el obispo de Madrid, José Cobo, como diócesis anfitriona; José Manuel García Cordeiro, arzobispo de Braga y responsable de Vocaciones y Jóvenes en el Consejo de Conferencias Episcopales de Europa; Bernardito Auza, nuncio apostólico en España, y Luis Argüello, presidente de la CEE.

Argüello, en su intervención inicial, resumió el propósito del congreso desde los términos del lema *Asamblea de llamados para la misión*, deseando que los participantes pudieran decir: «Señor, he descubierto un nuevo yo, el yo comunitario, el yo eclesial, el yo ungido. El yo que es un nosotros que queremos ofrecer a nuestros contemporáneos que anhelan también trascender los yoes cerrados, los nosotros enfrentados, y vivir un abrazo de un nosotros que aquellos que nos reunimos cada domingo a rezar juntos Padre nuestro, podemos vivir y ofrecer».

El papa Francisco también se unió a la celebración del congreso, enviando un mensaje en el que dio las gracias a todos los que trabajan por la vocación en España y animó a los participantes a vivir su vocación con alegría y compromiso.

A continuación, Ana Samboal y Alfonso Alonso-Las Heras presentaron la ponencia marco inicial, que



*Un momento de la eucaristía de envío*

recogió el trabajo en común anterior al congreso. Destacaron que la razón de realizar el congreso es ofrecer la certeza de que «Dios sigue amando y llamando» [...]. La vocación es el regalo que Dios nos dona junto a la vida, que debemos descubrir y a la que hay que responder».

La jornada del viernes concluyó con una vigilia de oración. Carlos Escribano, obispo de Zaragoza y presidente de la Comisión Episcopal para los Laicos, Familia y Vida se dirigió a los congresistas. Terminó sus palabras con una pregunta: «¿Cuál es tu rumbo, Iglesia que peregrinas en España? ¿Cuál es tu rumbo? ¿Hacia dónde vas? Y lo pregunto en este auditorio porque está la Iglesia de Jesucristo, presente. Estamos los

ministerios, los carismas, los obispos, los sacerdotes, los religiosos, las religiosas, los laicos. Somos el pueblo de Dios misionero», dijo.

### Talleres y experiencias

Durante la jornada del sábado se sucedieron los talleres y las cuatro ponencias de los itinerarios de los talleres, pronunciadas por Eloy Bueno de la Fuente, catedrático de la Facultad de Teología del Norte; José Luis Albares Martín, profesor titular del Centro Universitario Cardenal Cisneros; María Concepción Isart Hernández, de la Universidad Católica de Valencia, y María José Castejón Giner, del Instituto Secular Siervas Seglares de Jesucristo Sacerdote.

Tras las dos ponencias, de la mañana y de la tarde, se desarrollaron los 64 talleres, en torno a los cuatro itinerarios: Palabra, Comunidad, Misión, Sujeto; en los que participaron los 3000 congresistas asistentes.

Esta segunda jornada terminó con el festival musical, en el que participaron Shemá, Marta Mesa, Hermanas Pobres de Santa Clara, dos intérpretes del musical Sueños y Hakuna Group Music.

### Ponencia final y misa de envío

El domingo comenzó con el rezo de laudes, al que siguió la ponencia final, presentada por María Ruiz y Alfonso Salgado. «El pueblo santo de Dios es un pueblo vocacional y es un pueblo de soñadores. El Dios



*Sacerdotes de la diócesis de Ciudad Real antes de comenzar la misa de envío*

que llama y hace soñar es el Dios de la historia», dijeron. En el discurso, con varios vídeos de lo vivido en el encuentro, definieron la reunión como «una fiesta del Espíritu porque hemos experimentado que toda vocación cristiana, asumida y entregada, es un mensaje de alegría para la Iglesia y para el mundo, un mundo que en ocasiones muestra un rostro avocacional o incluso antivocacional».

Al mediodía se celebró la eucaristía de envío, que presidió el obispo de Valladolid y presidente de la CEE, Luis Argüello. Concelebraron los obispos, sacerdotes y religiosos junto con todos los participantes en el congreso.

Se dirigió a los «hermanos laicos, Pueblo santo de Dios, que venís a la eucaristía a caer en la cuenta de que este pueblo tiene la forma de un cuerpo, el cuerpo de Cristo». A la vida consagrada, «que realizáis ensayos para que este pueblo peregrino pueda seguir una senda. Nos ofrecéis ensayos de alabanza, de fraternidad, de acoger a los que están tirados en las cunetas de la historia. Peregrinando vais delante, pero vais tantas veces en medio y detrás de nosotros». A los «queridos matrimonios, Iglesia doméstica, que hacéis presente el amor singularísimo que Cristo tiene a su esposa, la Iglesia, a nosotros, la Iglesia, esposa de Jesucristo», dijo.

Invitó a todos a acoger la invitación del Señor, que nos dice *Duc in altum*, «rema mar adentro», para hacer su voluntad.



*El grupo de Ciudad Real al finalizar el congreso*

Terminó la homilía con una petición: «Acordémonos de quiénes somos, de dónde venimos y hacia dónde somos convocados. *Duc in altum*, a lo alto, a lo ancho, a lo hondo, para responder a la pregunta «¿para quién soy yo?» Ya sabemos la respuesta: para el Señor en los hermanos. Bendito y alabado sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha convocado en esta liturgia de alabanza», concluyó.

Con la misa de envío finalizó el Congreso de Vocaciones, que busca, a partir de ahora, impulsar y consolidar en cada una de las diócesis un servicio que anime la vida vivida como vocación y promueva los distintos caminos vocacionales.

### *En nuestra diócesis*

Juan Serna, rector del Seminario y uno de los miembros de la Delegación de Vocaciones de nuestra diócesis, valora la «experiencia de encuentro de la Iglesia de España, gente de todas las diócesis, de distintas edades, sobre todo jóvenes, de muchos carismas, de distintos movimientos, congregaciones, el obispo, jóvenes, matrimonios, niños, religiosas, seminaristas». Todo ha hecho, explica, que «la experiencia sea muy rica y todos vengan con mucha alegría».

Serna valora, junto la opinión del resto del grupo de Ciudad Real, la calidad de los talleres, con variedad y la «experiencia vocacional diferente que te hacía pensar». Todo «hacía visible que la vocación en la Iglesia no es una cosa abstracta o ideal, sino que es una realidad vital que mucha gente puede compartir y puede hablar en primera persona y presentar su vocación como cristiano, no solo como religioso o como sacerdote, sino como cristiano en distintos ámbitos o en distintas áreas de servicio a la Iglesia, de servicio al mundo, de una presencia cristiana en la sociedad, en la cultura, etc».

Además, el grupo de Ciudad Real ha convivido, «compartido el viaje y eso nos ha ayudado a ir intercambiando opiniones y a proponer cosas que se pueden hacer en la diócesis», explica Juan Serna Cruz.



*Un momento de la ponencia final del congreso*

# La esperanza en la educación

*El 8 de febrero tuvo lugar, en el campus universitario de Castilla-La Mancha en Ciudad Real, el primer encuentro de profesores cristianos. Fue organizado por la Delegación diocesana de Enseñanza y contó con la intervención del profesor Francesc Torralba.*

El pasado 8 de febrero tuvo lugar en el Aula Magna de la Biblioteca General del Campus de Ciudad Real el Encuentro Diocesano de Profesores Cristianos, organizado por la Delegación Diocesana de Enseñanza. El tema del encuentro fue *Testigos de Esperanza*.

La convocatoria estaba abierta al profesorado cristiano de la diócesis. Participaron más de cien docentes, entre ellos una buena representación del profesorado de Religión de la provincia. Jesús Córdoba, vicario general de la diócesis, participó junto al delegado de Enseñanza de la diócesis, Pablo Rodríguez Cabanillas.

El delegado explica que hace «justo un año que se celebró en Madrid el Congreso sobre la Iglesia y la educación. En el mensaje enviado por el papa Francisco se decía que “La educación es, ante todo, un acto de esperanza en quien tenemos delante” y en este año también Francisco nos ha convocado a celebrar el Jubileo de la Esperanza con el lema *Peregrinos de Esperanza*. En este contexto, la delegación de Enseñanza de la diócesis organizó el encuentro en torno a la virtud de la esperanza.

La primera parte de la reunión fue la ponencia de Francesc Torralba, catedrático de la Universidad Ramon Llull, reconocido docente, prestigioso conferenciante y autor de numerosas publicaciones. Animó a los partici-



*Un momento de la mesa redonda*

pantes a introducir la virtud de la esperanza en el ámbito educativo y a «ser testigos de esa esperanza como antídoto frente a las resistencias y contrariedades que hacen que se pueda caer en la fatiga y en el desencanto, la rutina y el abandono». Invitó a los docentes a «tener esperanza y cultivarla para poder irradiarla a los demás», explica Rodríguez Cabanillas.

Torralba propuso algunas lecturas en torno a la esperanza, como *Spes Salvi, Spes non confundit*; o *El espíritu de la esperanza*, de Byung-Chul Han. Después, el profesor habló de la esperanza desde un punto de vista humano y aplicada a la enseñanza. Describió la crisis de esperanza con muchas personas que piensan que no hay puertas abiertas y que los problemas son irresolubles. Aún así, insistió —hablando a los profesores— que la actividad educativa, por

su propia esencia, tiene que estar impregnada de esperanza.

En un último punto, Torralba explicó cómo la esperanza ha estado presente en toda la historia de la salvación. Cuando parecía que no había salida, Dios intervenía en la historia haciendo posible lo imposible. La esperanza de los hombres debe tener la certeza de que Dios interviene en la historia con nuestras acciones y siempre hay salida.

En la segunda parte del encuentro, hubo una mesa redonda moderada por el delegado de Enseñanza. Junto al profesor Francesc Torralba, intervinieron Juan Pedro Castellano, director de la Fundación Edelvives, y Antonio Roura, director del Secretariado de la Comisión para la Educación y la Cultura de la Conferencia Episcopal Española. En la mesa se abordaron cuestiones como la contribución del currículum educativo a una sociedad más esperanzada, la importancia de valores que construyan fraternidad y la inclusión de toda la comunidad educativa en este proceso.

El encuentro fue «una buena ocasión para acoger, celebrar y renovar la presencia y el compromiso de la Iglesia diocesana con la Educación», explica Pablo Rodríguez Cabanillas, que espera que «este encuentro dé sus frutos y sea el origen de nuevos encuentros diocesanos de profesores».



*Los participantes en el encuentro*

# Lugares jubilares en la diócesis: Santa María Magdalena en Malagón

*Para la celebración del Jubileo 2025, en nuestra diócesis hay cinco lugares con celebraciones periódicas donde podemos peregrinar y obtener la indulgencia plenaria. Hoy nos acercamos al templo de Santa María Magdalena de Malagón, donde la eucaristía jubilar será cada cuarto domingo de mes a las 12:30 h.*

Las escasas fuentes documentales tras la reconquista cristiana de los territorios de La Mancha, puestos bajo la administración de la Orden de Calatrava, no permiten dar una fecha exacta de la fundación de la Parroquia de Santa María Magdalena.

En torno a la parroquia y al castillo se organizará el núcleo poblacional de Malagón a partir del siglo XIII. Ya en el siglo XVI, Malagón deja de ser Encomienda de la Orden de Calatrava, pasando a ser un Señorío jurisdiccional, administrado por el primer señor de la villa, Ares Pardo, y, tras su muerte, por su mujer, Luisa de la Cerda. Todos sus descendientes, ya marqueses de Malagón, serán patronos de la parroquia, con derecho a elegir clérigos y sacristanes. El empeño de doña Luisa de la Cerda hará posible que en el año 1586 se coloque en la parroquia un magnífico retablo mayor, trazado por Nicolás de Vergara, y realizado por el taller de Luis de Villoldo, con pintura y dorado de Pedro Ortiz. También en esta época se inician las obras de ampliación del templo.

A lo largo de los siglos el edificio ha sufrido varios hundimientos. El primero conocido fue en 1605, muriendo 5 albañiles. En el siglo XVIII, el famoso terremoto de Lisboa, ocurrido el 1 de noviembre de 1755, provocó graves daños en la parroquia y en la población, no registrándose víctimas, pese a



*Templo de Santa María Magdalena, en Malagón, con la torre de los años 90 del siglo XX*

la multitud que llenaba la iglesia junto con la clerecía celebrando la liturgia propia de ese día.

Algunos documentos citan un derrumbe de parte del templo a mediados del siglo XIX, sin más datos al respecto. Ya en el siglo XX, siendo párroco el mártir Domingo Chacón, se inician las obras de construcción de espacios para catequesis, casa parroquial y salón de cine, que se sufragan con aportaciones de donantes. Se llevan también a cabo algunas repara-

ciones en el templo, tanto en la solería como en las cubiertas.

En 1961, el estado calamitoso del edificio parroquial, obliga a trasladar el culto al convento de Monjas Carmelitas, por el peligro inminente de derrumbe. El párroco, Florentino Escribano, comienza las obras de reconstrucción, que se prolongarán hasta septiembre de 1965, cumpliéndose este año el LX aniversario de su bendición.

En los años 90 se añade al Templo la torre campanario, gracias al empeño del párroco José Octavio de Toledo.

## Peregrinación diocesana

Con motivo del Jubileo 2025, se ha organizado una peregrinación diocesana a Roma que se celebrará del 17 al 21 de septiembre de 2025.

El precio de la peregrinación es de 1.370 € por persona en habitación doble, a lo que se añadiría un suplemento de 290 € si se quiere habitación individual.



# Retiro de Cuaresma



EJERCICIOS ESPIRITUALES  
EN CIUDAD REAL

El 8 de marzo tendrá lugar, en la casa de espiritualidad del Seminario Diocesano, un retiro de Cuaresma.

El retiro comenzará a las 10:00 h. y concluirá con el rezo de vísperas a las 18:30 h. El precio es de 25 €, con todo incluido.

Está abierto a toda persona que desee inscribirse. Para hacerlo, es necesario escribir un correo electrónico indicando el nombre, apellidos y teléfono a la dirección [ejercicios@diocesisciudadreal.es](mailto:ejercicios@diocesisciudadreal.es)



*Lc 6, 27-38: Jesús les decía que amarán también a sus enemigos.*

*Comentario: La buena noticia de Jesús va más allá de las medidas que nos damos en la historia, y propone acercarse a los enemigos.*

Para la celebración *Por Carmen Velasco y Juan Francisco Rodríguez*

## VII Domingo del Tiempo Ordinario (ciclo C)

### Moniciones

- **ENTRADA.** Jesús revoluciona el concepto de misericordia del Antiguo Testamento elevándolo a un nivel superior en las lecturas de este domingo. Devolver bien por mal o amar a los que nos odian son propuestas que nos pueden parecer contradictorias o incluso incongruentes, pero que, a la luz de las lecturas de hoy, toman un significado nuevo y revelador.
- **1.ª LECTURA (1Sam 26, 2.7 - 9.12 - 13.22 - 23).** David tiene la oportunidad de matar al rey Saúl, quien lo persigue, pero decide no hacerlo. Demuestra su respeto por el ungido del Señor.
- **2.ª LECTURA (1Cor 15, 45 - 49).** Pablo hace a Adán, el primer hombre creado, con Jesucristo. Esto resalta la transformación y la vida nueva que Jesús trae a la humanidad.
- **EVANGELIO (Lc 6, 27 - 38).** Amar a nuestros enemigos o hacer el bien a los que nos desean el mal son mensajes que resultan contradictorios para nuestra forma de actuar. Asimilarlos y ponerlos en práctica nos ponen en el camino del reino de Dios.
- **DESPEDIDA.** Las lecturas nos invitan a imitar la compasión y la misericordia de Dios, respondiendo con amor, incluso a aquellos que no nos corresponden con sus buenas acciones o deseos hacia nosotros.

### Oración de los fieles

- S.** Presentamos al Padre nuestras súplicas:
- Por la Iglesia: para que atienda todo tipo de necesidades, terrenas y espirituales, estando siempre cerca de los más necesitados. Roguemos al Señor.
  - Señor, te pedimos por los gobernantes: para que ofrezcan propuestas conciliadoras que permitan avanzar en la solución de todos los conflictos. Roguemos al Señor.
  - Por todos los que sufren: para que, con la ayuda de Dios, seamos capaces de consolar y dar paz. Roguemos al Señor.
  - Señor, te pedimos por todos nosotros: para que perdones como tú perdonas y actuemos de buena fe en cada situación. Roguemos al Señor.
  - Por las vocaciones: para que el Señor suscite nuestra respuesta en libertad. Roguemos al Señor.
- S.** Acoge, Padre, lo que te expresamos y lo que anhelamos en el fondo de nuestro corazón. Por Jesucristo, nuestro Señor.

### Cantos

**Entrada:** Somos un pueblo que camina (CLN/719) **Salmo R.:** El Señor es compasivo y misericordioso (LS) **Ofrendas:** Ofrenda de amor (CLN/620) **Comunión:** Ubi caritas (CLN/622) **Despedida:** Santa María del camino (CLN/532)

### Salterio y Lecturas bíblicas para la semana

**III Semana del Salterio.** **Lunes** Eclo 1, 1 - 10b • Mc 9, 14 - 29 **Martes** Eclo 2, 1 - 11 • Mc 9, 30 - 37 **Miércoles** Eclo 4, 11 - 19 • Mc 9, 38 - 40 **Jueves** Eclo 5, 1 - 8 • Mc 9, 41 - 50 **Viernes** Eclo 6, 5 - 17 • Mc 10, 1 - 12 **Sábado** Eclo 17, 1 - 15 • Mc 10, 13 - 16

**Director:** Miguel Á. Jiménez Salinas • **Edita:** Delegación MCS c/ Caballeros, 5 13001 Ciudad Real. Tel.: 926 250 250 • **Correo:** [comunicacion@diocesisciudadreal.es](mailto:comunicacion@diocesisciudadreal.es)